

# REDAKSI SATU

## Hj. Indah Wahyuni Dilantik Sebagai Ketua ASTA, Bertekad Jadikan ASTA Icon Kabupaten Jember

Siswandi - [JEMBER.REDAKSISATU.CO.ID](http://JEMBER.REDAKSISATU.CO.ID)

Jan 9, 2022 - 05:56



JEMBER - Sebagai bagian dari oleh raga seni bela diri pendatang baru di Kabupaten Jember, Asosiasi Seni Tarung Tradisional (Asta) mendaulat Hj. Indah Wahyuni yang biasa dipanggil Bunda, menjadi Ketua Pengurus Asta Cabang Jember. Dan keberadaan ASTA ini dibawah naungan Komite Olah Raga Rekreasi Masyarakat Indonesia (KORMI).

Keberadaan Indah Wahyuni sendiri duduk sebagai Ketua Asta Pengcab Jember, sesuai hasil Musyawarah Cabang (Muscab) Bulad Desember 2021 yang lalu.



Hadir pada kesempatan tersebut Kepala Dinas Kepemudaan dan Olah Raga (Ka Dispora) Kabupaten Jember Murdiyanto, Ketua ASTA Provinsi Jawa Timur Heri Purnomo, Ketua KORMI Kabupaten Jember diwakili Sekretaris Ahmad Ro'ip, serta pengurus Asta Kabupaten Jember yang ikut dilantik.

Dalam Sambutannya Ketua ASTA Jawa Timur Heri Purnomo menyampaikan selamat dan sukses, kepada kepengurusan ASTA Jember yang baru dilantik, dengan harapan semoga mampu membawa ASTA ini berkembang dengan baik di Kabupaten Jember.

Lebih lanjut Heri Purnomo sangat yakin dengan tampilnya salah satu Srikandi Jember Hj. IndahWahyuni sebagai Ketua ASTA Kabupaten Jember ini, semangatnya luar biasa dan saya yakin mampu membawa ASTA Kabupaten Jember menjadi bagian olah rata tarung yang digemari kalangan muda di Kabupaten Jember.

Selanjutnya Ketua ASTA Kabupaten Jember Hj Wahyuni dalam sambutannya menyampaikan terima kasihnya kepada Ka Dispora Kabupaten Jember, Ketua ASTA Jawa Timur, Ketua KORMI Jember dan semua sahabat Ketua Cabang Olah Raga yang berkendang hadir, pada kesempatan ini.

Saya bersama teman-teman pengurus terpanggil dan peduli untuk membesarkan ASTA di Kabupaten Jember ini, karena ASTA warisan luhur budaya bangsa yang harus kita lestarikan bersama, ini merupakan warisan leluhur, sehingga olah raga seni tarung ini, menjadi tuan rumah di negeri sendiri. kalau buka kita siapa

lagi, kalau tidak mulai sekarang, kapan lagi, lanjut Hj Indah Wahyuni yang akrab dipanggil Bunda tersebut.

Untuk itu pada kesempatan ini saya mohon dukungan kepada semua pihak, khususnya Ka Dispora Kabupaten Jember, sehingga ASTA ini dapat mengembangkan kegiatannya dengan baik, dapat berkiprah lebih luas lagi hingga kedepan menjadi icon Kabupaten Jember, pungkas Hj Indah Wahyuni yang ditutup dengan pekik, Asta Beretika, Asta Berbudaya dan Asta Bermartabat.

Selanjutnya Sambutan Ketua KORMI Kabupaten Jember dalam hal ini diwakili Sekretarisnya Ahmad Ro'ip yang menyampaikan ucapan selamat dan sukses atas dilantikannya Pengurus ASTA Kabupaten Jember, yang menjadi bagian dari KORMI Kabupaten Jember.

ASTA sebagai pendatang baru semangatnya sangat luar biasa, bersamaan dengan dilantikannya pengurus pada malam hari ini, besok pagi sudah menggelar kejuaraan terbuka atau open, ini merupakan awal yang sangat luar biasa. Ujar Ahmad Ro'ip.

Mewakili Bupati Jember dalam sambutan berikutnya Ka Dispora Kabupaten Jember Murdiyanto menyampaikan, bahwa sebagai induk olah raga seni beladiri tarung tradisional, ASTA menjadi bagian dari warisan budaya bangsa yang harus dilestarikan bersama.

Sesuai apa yang menjadi pesan Bapak Bupati Jember, diharapkan semua olah raga dalam setiap harinya harus selalu gerak, dengan adanya pelantikan Pengurus ASTA Kabupaten Jember ini, diharapkan hal ini semakin dapat kita wujudkan, Dispora siap bersinergi dan berkolaborasi dalam memajukan olah raga di Kabupaten Jember.

Sekali lagi selamat dan sukses atas pelantikan Pengurus ASTA Kabupaten Jember, semoga semakin jaya dan berkembang dibawah Kepemimpinan Hj Indah Wahyuni. Pungkas Murdiyanto. (Siswandi)